

Fue tal la motivación **de las personas mayores de la Comuna por participar en el primer Festival de la Voz La Ligua 2022**, que la Administración Municipal decidió **postergar el evento**, programado inicialmente para este 02 y 03 de diciembre, y **organizar un gran certamen, en el marco de una nueva edición de Expo La Ligua 2023**.

La propuesta generó interés en comunas vecinas, **por lo que incluso se piensa en expandir la convocatoria y darle al concurso un carácter provincial o regional**, sumando la **participación de artistas nacionales y liguanos de primer nivel**.

Anuncio Patrocinado

El objetivo es potenciar el talento artístico de las personas mayores y abrir una nueva instancia de recreación para este importante grupo de nuestra sociedad.

Las nuevas bases del Festival junto a las fechas de inscripción se publicarán próximamente, en la página web y en las redes sociales oficiales de la Municipalidad.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

y tú, ¿qué opinas?